



函中だより

雄々しく 気高く

学校教育目標

夢や希望の実現に向けて 共に高め合う生徒

函南町立函南中学校  
令和3年3月8日発行  
文責 若月 哲也

## 心にすむ人

校長 久保田 浩子

暖かい日々の訪れにほっとする春を感じる時節となりました。今年度は、新型コロナウイルス感染症による対応を強いられた1年でしたが、保護者・地域の皆様、関係機関の皆様のご理解・ご支援のおかげで、どうにか学校教育の質を保ちながら過ごすことができました。ご支援いただきました多くの皆様に感謝申し上げます。



校庭の河津桜

大きく活動が制限される中、生徒のたくましさや笑顔に救われた1年でもありました。様々な情報が飛び交う毎日。生徒たちはその情報を受け止めながら、家族や友達と話したり、先生方の話を聞いたりする中で、気持ちを整理して日々の生活を精一杯送っていました。そんな健(けな)気(げ)な生徒に、何とか応えたいと教職員も必死に声をかけ、「今、できることを、できるところまでやろう」と奮闘しました。殊に学校祭の実施については、長時間の検討会議が何日も繰り返されました。生徒は、見事に私たち教職員の努力に報いてくれた会となりました。改めて、「函中生、ありがとう」と伝えたいと思います。

さて、学校の毎日は、笑いあり、涙ありのドラマの連続です。教師でなければ経験できなかったこと、味わえなかったことがたくさんあります。私の40年近い教職人生に、多くの生徒や保護者、地域の皆さん、共に仕事をした先生方にたくさんの彩りを添えていただきました。私の心にすみつき、私と共に歩んでくれた家族。この家族のぬくもりの中で、たくさんの人との出会いが私の「心にすまう人」として、温かくほのかな灯りをともしてくれています。誰にも、大切な人、大切な思い出をしまっている心の場所があります。大切な人や思い出と共に、これからも大切な時を大切に生きていくこと。そして、私自身が誰かの「心にすまわせてもらえる人」となれるように努めていきたいと思っています。

函南中学校での4年間、多くの生徒・保護者の皆様に背中を押していただき、どうにか歩むことができました。大変お世話になりました。生徒の皆さんが、どんなときにも夢や希望を持ち、しなやかな心で時を過ごし、それぞれの人生を歩まれることを願っています。

## 地域とともにある学校づくりをめざして!

今年度は、地域の力を学校運営に生かすことを目的とした「学校運営協議会（コミュニティ・スクール）制度」の導入元年でもありました。去る2月26日（金）、委員の皆様による廊下からの授業参観に引き続き、第3回学校運営協議会を開催しました。

協議会では、今年度の教育活動の評価について学校からの報告の後、皆様から貴重なご意見をいただきました。以下に、一部ご紹介いたします。

- ・全体的に、子どもたちが落ち着いている様子がうかがえる。どのクラスも、真剣に授業に臨んでいた。
- ・保護者やスクールアドバイザーなど、多くの人たちに支えられて今の函南中がある。子どもたちにとって、学校が居心地のよい場所になっている。
- ・コロナ禍にありながら、子どもたちに寄り添い、きめ細やかな対応を心がけている学校全体の雰囲気を感じている。先生方のご苦労や気遣いには、本当に頭が下がる。
- ・いつも子どもたちの側から、あいさつをしてくれる。難しい年ごろだと思いが、とてもすばらしいことだと思う。
- ・有事の際には、中学生が地域の貴重な戦力になる。今後は、地域の中で、学校教育の中で、子どもたちの防災意識の向上を図っていく取組が必要になる。
- ・将来をどう生きていくか、未来の函南をどんな町にしたいか。函南のよさを知り、函南が好きだと言える子どもを育てていくことも、学校教育に課せられた使命。まさに、これからは函中の教育の本当の勝負どころ。

## 4月の行事予定

新年度を迎えるにあたり、4月のおもな行事予定を以下に掲載いたします。新型コロナウイルス感染症については日々状況が変化しており、まだまだ予断を許さない状況にあります。今後、急な変更・連絡等がある場合には、学校メールでお知らせいたします。

- 4月 7日（水） 着任式、始業式、入学式準備 ※12:00 下校
- 8日（木） 入学式 13:30 【12:30～受付】、2,3年学年時間割スタート、身体測定 ※11:30 下校  
PTA三役会（18:30）・本部役員会（19:00）
- 9日（金） 1年身体測定、給食スタート、部活動見学（～13日）
- 12日（月） 避難訓練
- 13日（火） 新学年テスト
- 15日（木） 1年生を迎える会、部活動体験（～16日）
- 19日（月） 新時間割スタート、専門委員会
- 20日（火） 部活動仮入部（～23日）
- 21日（水） PTA総会
- 22日（木） 学校運営協議会
- 26日（月）・27日（火）・28日（水）・30日（金） 家庭訪問、1年生部活動なし



屋上から富士を臨む

令和2年度の最終号となりました。この1年間、本校の教育活動に深いご理解とご協力を賜りました保護者の皆様をはじめ、地域の皆様に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。来年度も、子どもたちが「雄々しく、気高く」躍動する1年となりますよう、ご支援とご協力をお願いいたします。